

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan kasihnya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Analisis Kemampuan Kognitif Tingkat Tinggi Mahasiswa Pendidikan Biologi Berbasis 6 Tugas KKNi pada Mata Kuliah Anatomi Tumbuhan di Universitas Negeri Medan”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini, teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Fajaruddin, Ibunda Rina Fitri, adek-adek tercinta Rahmad Ridho dan Fauja Mawaddah serta seluruh keluarga besar saya yang sudah memberikan dorongan dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis menyampaikan Penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Ir. Herkules, M.S. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak membantu dan mempermudah penulis untuk mencapai sarjana. Penulis juga banyak mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, bapak Amrizal, S.Si., M.Pd. dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan Kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik dan ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd.M.Pd selaku Validator Angket dan Teks Wawancara. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu Dosen serta staf pengawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis.

Penghargaan dan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat saya Anti Ketter yang selalu ada sudah bagaikan keluarga ke dua bagi penulis. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada teman saya Yulianara teman seperjuangan, sepergangan dan sepebimbingan terima kasih sudah bersama sampai ke tahap ini, dan terima kasih juga kepada Biologi Dik B 2015.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, Juli 2019

Firna Afrilla

Nim. 4152141007

THE
Character Building
UNIVERSITY